

Don't cry

Wenn du so weiter machst bist du bald Blutleer!

Von Hexadette

Kapitel 3: Annäherung

Am nächsten Tag kommt Mina schon ganz früh in die Schule und gibt ihre Entschuldigung im Sekretariat ab. Dann macht sie sich auf den Weg in die Klasse, dort ist noch niemand. Also setzte sie sich auf ihren Platz und richtet ihre Sachen her. Nach einer viertel- Stunde kommen auch schon andere Schüler in die Klasse. Diese werfen Mina nur verachtende Blicke zu und redeten angeregt mit einander. 5 min. vor 8 Uhr betritt Kai die Klasse und setzt sich auf seinen Platz. Er richtet noch schnell seine Sachen her und sah auf den Platz vor sich, dort saß Mina, wie er es sich erhofft hatte. Kurz später läutete es und der Lehrer betritt das Klassenzimmer. Er beginnt gleich mit dem Unterricht ohne darauf zu achten was die anderen Schüler machen, so merkte er auch nicht, wie jemand die ganze Zeit Papierkügelchen nach Mina warf. Eines landete direkt auf ihrem Tisch. So ging es weiter bis es Kai reichte, der das ganze mit ansah. Er stand auf und stellte sich direkt vor den Übeltäter und fragte lautstark: "Ist das so spaßig jemanden mit Papierkugeln zu bombardieren? Soll ich das mit dir machen? Oder willst du das lieber wie ein richtiger Mann austragen?"

Der Lehrer erhob seine Stimme und sagte in einem strengen Ton: "HIWATARI! VOR DIE TÜR! Sie kommen erst wieder rein, wenn diese Stunde vorbei ist, oder ich sie holen lasse!"

Kai schlug mit seinen Händen auf den Tisch und machte sich wütend aus der Klasse. Mina sah ihm nur nach und verzog ihr Gesicht. Wie gerne wäre sie jetzt statt ihm vor die Tür gegangen, er hatte sie doch nur verteidigt. Doch als sie sich wieder dem Unterricht widmen wollte, merkte sie, dass alle Blicke an ihr hingen. Das war ihr noch unangenehm, so senkte sie ihren Blick und konzentrierte sie sich auf den Unterricht. Der Lehrer holte Kai nicht mehr herein. Es läutete und alle richteten die Sachen für die nächste Stunde, Kai hingegen kam herein und setzte sich auf seinen Platz.

Mina sagte entschuldigend zu ihm: "Es tut mir leid, nur wegen mir musstest du raus!" Kai lächelte schief und meinte darauf nur: "Du brauchst dich doch nicht zu entschuldigen! Das war doch selbstverständlich für mich!Ich bin froh es getan zu haben... haben sie dich in Ruhe gelassen?"

Mina nickte schnell und starrte Kai dann in die Augen, ohne es zu merken. Kai merkte dies auch nicht, da er in seinen eigenen Gedanken vertieft war. Sie schreckte hoch, als es läutete und der nächste Lehrer rein kam. Dieser überprüfte erst mal die Anwesenheit und begann dann auch gleich mit dem Unterricht. Die Stunden vergingen wie im Flug und so war auch schon das Ende für diesen Schultag heran gerückt. Kai lies sich wie immer Zeit mit dem zusammen packen und ging als letztes

aus der Klasse. Er stolperte fast über Mina, die vor der Tür auf ihn wartete.

Kai fragte: "Musst du nicht nach Hause?"

Mina antwortete ihm: "Doch, aber ich kann doch auf die warten oder? ...Eigentlich wollte ich mich nur noch einmal bei dir bedanken! Das war wirklich sehr nett von dir! ... Ich würde mich gerne bei dir erkenntlich zeigen!"

Kai überlegte kurz und meinte dann aber: "Da fallen mir zu viele Sachen ein... ich komme darauf zurück, ist das okay?"

Er sah sich um und lächelte ihr dann sanft zu. Mina erwiderte sein Lächeln und dreht sich um. Als sie los gehen wollte, stoppte sie Kai: "Warte... fahren wir zusammen nach Hause?"

Mina lächelte ihm über die Schulter zu und so machten sich die 2 zusammen auf den Weg zum Bus. Sie waren fast alleine bei der Busstation, nur ein altes Ehepaar war noch hier. Sie stellten sich nebeneinander zur Haltestelle und sahen sich nur in die Augen... keiner wusste warum.... zu mehr oder etwas anderem waren sie zu diesem Zeitpunkt noch nicht im Stande.

Sie sahen sich einfach unentwegt in die Augen und merkten kaum, was um sie herum geschah. Auch wenn es den zweien wie eine halbe Ewigkeit vorkam, so war es gerade mal so eine Minute. Sie schreckten erst auseinander, als der Großvater sagte: "Süß.... als wir so jung waren, waren wir auch so!"

Kai sah starr auf den älteren Mann und Mina auf den Boden.... ihre Wangen nahmen Farbe an, was sehr selten war und dann auch noch so ein intensives rot. Kai wollte etwas dazu sagen, doch da kam der Bus schon und die 4 stiegen ein.

Der Bus war recht voll..... und so bekamen sie eine Sitzplätze.

Sie standen nebeneinander und schwiegen sich an. Erst nach einer weile ergriff Mina das Wort: "Es war wohl doch keine so gut Idee, dass wir zusammen fahren!"

Kai wollte darauf etwas erwidern, doch da bremste der Bus scharf und Mina flog in Kais Arme. Mina wurde erneut rot und stellte sich aufrecht hin. Den Rest der Fahr blieben beide ruhig, Kai brachte Mina noch bis zu ihrem Haus und machte ich dann auf den Weg zu sich nach Hause.

>Sie ist doch ganz süß, wenn ich so darüber nachdenke.... es passt zwar nicht zu meinem Image, aber was soll's! Sie scheint aufgetaut zu sein.. oder zumindest gerade auf zu tauen.<

Und das war auch schon das nächste Kapi.... es ist zwar nicht so interessant wie die anderen, aber es wird schon wieder interessanter.... und nächstes mal auch länger *gggg*

Wenn ihr Vorschläge habt, dann sagt es mir einfach, ich bin für alles offen!

Und außerdem mölchte ich allen danken, die noch immer weiter lesen:

MarineBule-Demon

Milli-chan

und Chrid vom YAP *ggg*

also bis zum nächsten Kapi...

eure

Tanpopo_Yamazaki

